



BESTENS MOTIVIERT zeigte sich das Orchester der Städtischen Musikschule beim Wohltätigkeitskonzert des Paderborner Lions-Clubs in der reastlos gefüllten Aula der Kaiserpfalz. Unter der präzisen Leitung von Eugen Spratte (rechts) bewiesen die rund 60 jungen Instrumentalisten eine hohe Spielkultur und hörbare Musizierfreude. Das mit großem Beifall aufgenommene Konzertprogramm reichte von Händel über Mozart und Schubert bis zu Sibelius. Einleitend brachte die Blechbläsergruppe unter Leitung

von Jürgen Boelsen alte Renaissancemusik zu Gehör, wobei die Musiker für das Publikum »verborgen« im Untergeschoss der Pfalzenaula aufführten, was der Über-Akustik des Hallenraumes durchaus entgegen kam. Zu Beginn des Konzertes hatte Lions-Club-Präsident Dr. Erich Schmidtmann die Besucher begrüßt und die Verwendung des Konzerterlöses erläutert: Er fließt zu etwa gleichen Teilen dem Altenheim Westphalenhof und der Musikschule für die musikalische Früherziehung zu. Foto: Stienacke